

野田市立川間中学校 第3学年 学年だより

# Climax



### \*2024年のはじまり、中学校生活残り3か月\*

新たな1年がスタートとなり、冬休み明け元気 な顔で登校する3年生の姿に安心しました。年末年 始は家族で過ごしながらも、冬期講習や家庭学習で 追い込みをかけた生徒が多いようです。学校でも6 日間学習会を行いました。また、初詣で合格祈願を したという話も耳にしました。

今週末最後の実力テストを終えると、 来週からはいよいよ私立入試が始まります。 公立入試までは1か月となり、卒業までも 2か月となりました。「1月行く、2月逃げる 3月去る」と言われるほど残りわずかな中学校 生活を、前向きに過ごしてほしいです。 本年もどうぞよろしくお願いします。









## \*新年の抱負



1 8	組	冬休みが明けるとすぐに入試がある人もいます。全員の試験が終			
木	村 咲	わるまで入試に集中できるようにクラス全体で雰囲気をつくって			
	さん いきたいと思います。今まで高めた団結力を卒業式で発揮して、素				
		い出になる卒業式にしたいです。			
2 {	組	私たち3年生には受験という大きな行事が残っています。1人ひとりのこ			
⊞	中彩愛	『彩 愛 ┃れからを決める大事な目標に向けて、学年全員が「頑張った」と言える			
	さん	うに雰囲気作りをして協力していきたいです。残りの3か月、1・2年生			
		に私たちが3年生で良かったと思ってもらえるように、卒業まで何事にも			
		全力で取り組んでいきたいです。			
38	<del></del> 組	入試を控えている今、仲間と一緒に学習に取り組む時間を大切にしたい			
高	鹿太雅	です。お互いに教え合ったり、一緒に問題を解いたりすることでさらに理			
	<ん	解が深まると考えます。残り少ない学校生活をみんなで楽しみながら過ご			
		したいと思います。			

#### \* 受験生応援企画 \*

大人もかつては受験生。職員へインタビュー 第2弾

#### 社会科 濱田亮太先生>

- 試験まであと1か月、どんな対策が有効ですか?
- 一社会科は「暗記」が重要です。とにかく反復練習をしよう。すでに頭に入っている問題は大丈夫!今までに覚えきれていない所を重点的に反復練習することがいいと思います。
- ・入試を控えた3年生への激励メッセージ
- 一この1か月の頑張りがその後の3年間を決めると思って、 有意義な時間の使い方を意識してほしいです。

## <数学科 鈴木駿也先生>

- ・試験まであと1か月、どんな対策が有効ですか?
- 一数学は積み重ねの教科なので、1か月で劇的に点数を向上させることは厳しいです。 計算ミスのないように、普段の問題練習から確認をする習慣をつけておくといいと思 います。暗記が重要な科目は、今からでも点数の向上につながります。
- ・入試を控えた3年生への激励メッセージ
- 一残り1か月、大変だと思いますが、最後まで諦めず自分の進路(夢)に向かって頑張ってください!

### \*1月の行事予定



9日(火)	主役集会 格良なし	22日(月)	☆埼圡私业人試集中日
10日(水)	集金日		☆東京私立入試集中日
11日(木)	席書大会	23日(火)	☆埼玉私立入試集中日
12日(金)	実力テスト	25日(木)	新入生保護者説明会
13日(土)	土曜授業  英語検定		45分日課
17日(水)	☆千葉私立入試集中日	26日(金)	漢字検定
	登校する生徒は2時間学活	27日(土)	土曜授業
	給食なし	28日(日)	2年生スキー林間 ~30日
18日(木)	☆千葉私立入試集中日	31日(水)	2年生代休

